

Die Grubenberghütte erwacht aus ihrem Winterschlaf

VORSCHAU An Auffahrt erwachte die Grubenberghütte für kurze Zeit aus dem Winterschlaf und der Hüttenwart Ruedi Hählen durfte trotz einigen verbleibenden Schneefeldern bereits zahlreiche Gäste im kleinen Gasthaus am Fusse der Gastlosen bewirten.

Offiziell startet die Grubenberghütte am Pfingstsamstag, 14. Mai in die Sommersaison 2016 – zeitgleich mit der Gondelbahn Schönried–Rellerli. Bis dahin hat sich der Schnee mit Sicherheit weiter zurückgezogen und die Wanderschuhe können dann endlich geschnürt werden.

Bis Oktober ist die Grubenberghütte jedes Wochenende bewartet. Die Gastgeber freuen sich auf Ihren Besuch und verwöhnen Sie mit Speis und Trank. Ob

als «Boxenstopp» während Ihres Tagesausflugs oder zum Übernachten, die kleine, aber feine Hütte an der Schwelle der bizarren Gastlosen und dem lieblichen Saanenland ist leicht erreichbar und daher immer eine Reise wert.

Auf dem Grubenberg wird nicht nur gewandert oder geklettert, sondern auch musiziert und erzählt. Die Grubenberghütte bietet auch in diesem Jahr ein kunterbuntes Kulturprogramm; dieses wird am Samstag, 4. Juni mit dem Konzert der bekannten Schweizer Sängerin und Schauspielerin Christine Lauterburg hochkarätig lanciert.

Der Hüttenverantwortliche Ruedi Hählen und sein Gastgeber-Team sind voller Tatendrang und freuen sich auf Ihren Besuch. Bis bald auf dem Grubenberg! (S. Inserat)

PD



Der Schnee weicht langsam.

FOTO: ZVG